Commenti a: Segnala…
Il sito web ufficiale
	Di: luca
quando il comune aggiornera la giunta sul proprio sito?
	Di: Gianluca
La rete idrica di Frosinone perde il 75% dell&#039;acqua potabile...primato (negativo) italiano.

https://www.corriere.it/dataroom-milena-gabanelli/acqua-potabile-rete-colabrodo-si-perdono-274mila-litri-minuto/886100ba-5841-11e8-9f2b-7afb418fb0c0-va.shtml
	Di: pasquale
Alla notizia dell’imminente ricollocazione del monumento di Umberto Mastroianni in altro sito sempre in Piazza Trento, ho chiesto ad uno dei nostri amministratori di poterne conoscerne le motivazioni, mi è stato risposto che l’attuale posizione è considerata “defilata”.
Penso non sia una buona idea cambiare la collocazione concordata con Mastroianni e spostare la scultura propio nel posto che all’epoca lui aveva rifiutato.
Personalmente ritengo che la collocazione di una scultura sia parte integrante dell&#039;opera stessa e quindi andrebbe rispettata la volontà dell’autore per garantirne la fruibilità ed il rapporto con lo spazio circostante.
Anche se mi è stato detto che: “Il trasferimento è stato già deciso, programmato,  impegnato ed andato a bando”, al di là delle personali motivazioni già esposte mi sento di chiedere se, propio in questo momento, l’operazione era davvero necessaria.
Grazie, Pasquale Proia
	Di: Rolando Giannetti
Sono due giorni che manca la luce sulla strada di via Roma  ( non  verso piazza Trento che vi interessa)  ma su quella che non vi interessa, cioe&#039; la parta bassa della via, mi fate ridere, basta mandare qualcuno ad abbassare un bottone alla centralina. Eppure la tasi la paghiamo
	Di: daniela andreoni
Nel parco del &quot;il Laghetto&quot; spesso si viene rincorsi da cani che vengono fatti circolare liberi, senza guinzaglio e senza museruola. Avendo provato a rappresentare il problema a coloro che li accompagnavano mi sono sentita  rispondere &quot;il mio cane è buono e non è  pericoloso&quot;.
Ritengo che debba essere preservata l&#039;incolumità degli utenti attraverso il controllo del rispetto delle norme sulla custodia degli animali in luoghi pubblici o aperti al pubblico. Non è piacevole passeggiare per il parco mentre si è rincorsi da un animale che ti rincorre e abbaia per tutto il percorso. Penso che ci sia posto per tutti ovunque vengano fatte rispettare le più comuni regole di civiltà e convivenza. Confido in un positivo riscontro.
Daniela Andreoni
	Di: Gianluca
Gli auguri di Natale dell&#039;ACEA: via Tirocannone senz&#039;acqua dal 23 Dicembre. Ad oggi, 25 Dicembre, nessuna risposta alle segnalazioni fatte, nessun servizio sostitutivo messo in atto, nessun intervento eseguito per il ripristino del servizio, alla faccia del quantitativo minimo di 50 litri/die obbligatorio per legge. E tutto questo a pochi giorni dall&#039;elezione dei membri del Comitato d&#039;Ambito. Chissà cosa ci riserveranno per Capodanno questi della Banda dell&#039;ACEA!!!
	Di: DOMENICO GROSSI
LA FINANZA PER TUTTI
Beniamino Piccone
Docente di Sistema Finanziario presso l&#039;Università Carlo Cattaneo-LIUC di Castellanza, private banker presso Nextam Partners SGR
Non si può essere sempre d&#039;accordo. Anzi. E&#039; dal confronto e dalla dialettica che nascono e fioriscono le idee miglioriDubbi o perplessità? Siete invitati a scrivermi

Gli scandalosi privilegi pensionistici dei sindacalisti: come dare il cattivo esempio

 
07/09/2015 - Nella meritevole campagna informativa dell’Inps  – come sono cambiati i tempi da quando è arrivato il Prof. Tito Boeri, altro che le opacità della gestione Mastrapasqua! - emerge come i sindacalisti costituiscano una delle tante caste del Paese dei privilegi pensionistici.

Andiamo subito al punto. Le pensioni dei sindacalisti sono mediamente più alte di quelle dei lavoratori dipendenti. Quindi chi rappresenta i lavoratori, utilizza questa delega per averne dei benefici personali. Siamo alla verità di Guicciardini, che spiegava come l’italiano si muova solo per il proprio “particulare”.  (Continua sotto)
Guardiamo i dati dell’Inps che sono incontrovertibili. Qui le chiacchiere stanno a zero. Per i sindacalisti in distacco (“Con il distacco sindacale retribuito, al lavoratore che ricopre una carica sindacale è consentito di sospendere l’attività lavorativa, completamente o parzialmente, per potersi dedicare allo svolgimento dell’attività sindacale) delle Pubbliche amministrazioni è previsto l’istituto della contribuzione aggiuntiva. Il versamento della contribuzione aggiuntiva  ha riflessi importanti sul livello della pensione, soprattutto per i dipendenti pubblici che si trovano nel regime misto o in regime retributivo ante riforma Fornero. Infatti, i periodi di contribuzione aggiuntiva vengono riconosciuti ai fini del calcolo della quota di pensione determinata per le anzianità maturate fino al 1992 (la cosiddetta quota A). In modo scandaloso, la quota A di pensione è determinata sulla base della retribuzione percepita l’ultimo giorno di servizio, generando un buco pensionistico enorme, poichè si riceverà una pensione nettamente superiore ai contributi maturati rivalutati. Un esempio: l’ex leader della Cisl Raffaele Bonanni si è fatto aumentare gli emolumenti nel periodo direttivo (336mila euro l’anno!) per poi ritirarsi con una pensione da capogiro, pari a oltre 8mila euro lordi al mese (5.391,50 netti).

In sintesi la pensione complessiva dei sindacalisti del settore pubblico vola, cosa che non è possibile per tutti gli altri lavoratori. Come si può vedere nel grafico a fianco, la pensione lorda - in assenza del trucco di aggiungere i contributi alla quota A sarebbe sempre più bassa - in media del 27% con punte del 66%. 

 

Oltre a quanto detto, le pensioni assurde dei sindacalisti inducono coloro i quali (i “retributivi”) ricevono ogni mese un sussidio – vedi mia risposta al lettore Alberto P. - a ritenere di essere nel giusto, poichè c’è qualcuno che ne ha uno maggiore. E i giovani rimangono cornuti e mazziati, con un debito pubblico e un debito pensionistico immensi, maggior ragione con la longevità degli italiani. Possono ringraziare la generazione sessantottina.
Ha perfettamente ragione Ezio Gallori, per lungo tempo sindacalista della Cgil: “Negli anni il sindacato è diventato una professione. Stipendi da paperoni e pensioni parecchio ingrassate. I sindacati si sono dimenticati di difendere i lavoratori e pensano solo a loro stessi. Giuseppe di Vittorio mi sa che si rigira nella tomba a vedere i sindacalisti di oggi”.
	Di: DOMENICO GROSSI
L’Autorità nazionale anticorruzione lancia un nuovo indirizzo per segnalare il malaffare: whistleblowing@anticorruzione.it,
	Di: Gianpio
Ho provveduto a girare il vostro quesito al sindaco Giuseppe Pistilli. La risposta sarà pubblicata sul prossimo Eko nella rubrica &quot;Il sindaco risponde&quot;. Se non sarà pubblicata in quello di prossima uscita, causa tempi tecnici, sarà sicuramente presente in quello successivo di Agosto. Buona giornata

Gianpio Sarracco
	Di: TOURET GISELE
Salve,
Non avendo la posta elettronica certificata non posso intervenire sul sito del comune del nostro paese, uso dunque la vostra pagina per sottoporvi una mia curiosità riguardo all&#039;improvvisa moltiplicazione di telecamere nelle aree del Laghetto e della futura Pista Ciclabile.
Questo fatto mi appare così strano e incomprensibile...
In breve, avrei due domande, PERCHE installare queste  telecamere nel nostro paesino così tranquillo, che disturbano la privacy tanto protetta in altri contesti ? E QUANTO sono costate a noi cittadini ?
Ringrazio per la spazio offerto e aspetto una Vostra risposta
Gisèle Touret

